

Protestas en Argentina contra los despidos



Buenos Aires, 29 mar (RHC) Miles de afiliados a los gremios de la Central de Trabajadores de Argentina Autónoma marcharon hacia el Congreso de la Nación, en Buenos Aires, para reclamar el fin de los despidos, la reincorporación de los empleados echados y salarios dignos.

Mientras los participantes en la movilización se concentraron en la Plaza de los Dos Congresos, frente a la sede legislativa, representantes sindicales encabezados por Pablo Micheli, secretario general de la Central, presentaron un proyecto destinado a preservar la estabilidad laboral, el cual propone, entre otras medidas, impedir el despido de trabajadores por un año.

También organizaciones sindicales bonaerenses protestaron frente a la Casa de la Provincia de Buenos Aires para rechazar la política paritaria, y trabajadores estatales y judiciales, profesionales de la Salud, docentes y militantes del Movimiento Socialista de los Trabajadores y Barrios de Pie reclamaron la inmediata reincorporación de los despedidos en todos los niveles de la administración nacional.

Asimismo, integrantes del sindicato Federación de Gráficos Bonaerense exigieron un aumento salarial mínimo de 28 por ciento.

La Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), la Asociación Judicial Bonaerense, la Asociación del Personal Legislativo y otras organizaciones sindicales se concentrarán ante la Casa de la Provincia de

Buenos Aires en esta capital para marchar desde allí hacia el Congreso.

Los manifestantes también demandarán negociaciones libres de contratos laborales y aumentos salariales del 40 por ciento, al igual que la derogación de la retención a los sueldos, más conocida como impuesto a la ganancia.

En la provincia de Buenos Aires los trabajadores estatales, profesionales de la salud, docentes y judiciales pararán sus labores durante 48 horas con iguales reivindicaciones.

Los gremios en el sector público están en alerta, pues se teme una nueva avalancha de despidos el jueves 31 cuando vence el contrato laboral para 25 mil trabajadores estatales.

La CTA Autónoma adelantó que este martes será una jornada de lucha "por el cese de los despidos en las dependencias del Estado nacional, provincial y municipal así como en el sector privado, frenar el ajuste, los tarifazos".

En febrero, la administración Macri eliminó los subsidios a la electricidad, lo que significó un aumento en las tarifas de 500 por ciento, como promedio, y ya anunció un incremento en el costo del gas y viene otra alza eléctrica, en los combustibles, y subirá el agua y el transporte.

Consultoras independientes y centros de análisis de asociaciones sindicales calculan que la inflación oscila de 35 a 40 por ciento.

Anoche se conoció que los tres segmentos de la Confederación General del Trabajo (CGT) acordaron realizar una marcha por el Día del Trabajador al Congreso de la Nación el 29 de abril.

Lo confirmaron en una reunión en la que los tres líderes, Hugo Moyano, de la CGT Azopardo; Antonio Caló, de la CGT Alsina, y Luis Barrionuevo, de la CGT Azul y Celeste, quienes también acordaron reunificar esta central sindical en agosto.

Entre los reclamos que expresarán en dicha marcha se encuentran "la universalización de las asignaciones familiares, la implementación del 82 por ciento móvil para los jubilados, la modificación de escalas o la derogación total del Impuesto a las Ganancias.

También demandarán la no intromisión de organismos estatales en la vida gremial y la declaración de la emergencia ocupacional "por la ola de despidos en varios sectores", indicó el líder del gremio de Dragado y Balizamiento, Juan Carlos Schimd.

Los gremios argentinos y centrales sindicales a las que pertenecen incrementan las movilizaciones, pero aún están muy dispersos y no marchan juntos ni muestran unidad en el reclamo de las reivindicaciones laborales, advierte Oscar Natalich, director del Centro de Investigaciones Económicas y Sociales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88826-protetas-en-argentina-contra-los-despidos>



Radio Habana Cuba